
启东市融媒体中心出版 新闻热线：0513-80795112 投稿邮箱：qidongnews@163.com 启东日报数字报：http://jrqd.qidongnews.com 今日4版 第4500期

24℃~26℃
小雨

北风 5~6级

2021年9月15日 星期三
农历辛丑年八月初九

值班编委：陆玲琳 责任编辑：黄晓燕
组版编辑：董乐天 责任校对：黄金花

本报讯 伴随着“宠物热”现象的升
温，养犬已成为不少居民的生活乐趣，但
日常生活中经常出现犬扰民、犬伤人的不
文明现象，文明养犬成为大家普遍关心的
问题。

养狗“小问题”折射启东新进步。近年
来，我市扎实开展规范养犬及流浪犬管理
集中整治行动，流浪犬在城区逐渐减少。同
时，市民文明养犬意识日渐增强，以往在街

头巷尾、公园休闲场所随处可见的流浪猫
狗逐渐减少，市民遛狗栓绳成为时尚。

9月7日晚7点左右，在市区人民路
与平路路口，市民施先生夫妇牵着自家的
爱犬散步。2年前，施先生收养了一只流浪
狗。“我们给它接种了狂犬病疫苗，办理了
狗证，每次出门遛狗也都会拴上狗绳。”施
先生坦言，给爱犬拴上狗绳，除了不让自
己的爱犬跑来跑去吓到路人，也是保护它
自身的安全。每晚出门遛狗，施先生的妻
子会骑上电动自行车一路陪同，车篮内备
有塑料袋、纸巾等，方便及时清理狗狗的
粪便。

在凤凰荟商业街，市民陈威宇和父母

吃过晚饭后，一同出门遛狗。陈威宇认为，
遛狗牵绳、清理宠物便溺物等行为是养狗
人士应具备的素质。“我家养的是一只柯
基，日常在小区遛狗时我都会给它拴上
牵引绳，防止它肆意撒欢。”陈威宇平时
和亲朋好友一起带着狗散步时，每次都
会提醒他们要拴好狗绳，这样做既安全
又文明。

去年4月市公安局在城区范围内开
展规范养犬及流浪犬管理集中整治行
动，市公安局成立了分别由局机关、汇
龙镇中心派出所、城西派出所、开发区
派出所组建的 4 支流浪犬捕捉专业队
伍，重点捕捉城区内的流浪犬、无主犬

及未拴绳犬只，并形成捕捉、收容等长
效管理机制，从根本上清除犬类造成的
安全隐患。市公安局治安大队副大队长
赵悦帆介绍，流浪犬集中整治行动开展
以来，已捕获流浪犬、无主犬及未拴绳
犬近200只。目前，捕获的犬只都已送
往犬只留检所进行集中收养。

“在启东，文明饲养宠物的氛围越来
越浓，市民的文明养犬意识明显提升，
犬主人都能自觉为狗接种疫苗，登记养
狗证。”赵悦帆介绍，今年以来共登记制
作、发放养狗证1300多张，较往年有大幅
提升。
（融媒体记者 陈和兴 鲍欣欣 朱俊俊）
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一根遛狗绳 牵出好风尚

9月14日，台风“灿都”逐渐走远，全
市各地各部门迅速行动，在最短的时间
内恢复生产，力争将台风造成的损失降
到最低。

昨天上午，市农业农村局组织农业
技术人员深入我市各区镇田间地头，查
看台风对农田带来的影响，指导做好抗
灾自救工作。

在位于合作镇臣义村的启东市乐涛
谷物专业合作社，记者看到部分水稻倒
伏，田间积水较多。市农业技术推广中心
副主任顾圣林介绍，倒伏品种为南耕
9108的直播稻，试用期较早，灌浆已到
后期，长势好，穗头较重，因此倒伏较为
严重。“目前各区镇的大棚温室基本无受
损情况；豌豆、花生由于没有出苗，台风
对其影响不大；毛豆出现倒伏，但大部分
可自行恢复，对产量基本无影响。”顾圣
林表示，广大农户要尽快开展田间排水，
加强对果蔬的追肥管理，防病治虫，确保
产量不受影响。

为指导农民科学防范台风“灿都”，
前期，市农业农村局提前向农户发布预
警信息，指导农民对大棚温室进行加固，
关闭顶部和四周开窗通风系统，保证棚
膜、设施及作物安全；棚内有瓜类、茄果
类、甘蓝类已经成熟的作物，建议农民及
时采摘上市或者放在冷库保存。

据了解，此次台风造成全市1万余
亩农作物受灾，其中水稻受灾面积在
4000亩左右。

受台风影响，我市多处电力线路遭
到破坏。市供电公司立即启动应急预案，
全力抢修故障电路。

13日晚高新区滨海大道，20kv通南
线的配电线路开关本体故障。“晚上9点
30分接到故障报修，抢修班组立即赶赴
现场，但由于风力太大，无法登杆作业，
只能抢修地面部分。14日上午，趁着风
力减弱我们实施了登杆作业。”启东供电

公司供电服务中心分管主任江卓伟说，
“整个园区大概有7条20kv的电路发生
故障。目前已修复线路5条，还有2条线
路正在检修，找到相关点位后第一时间
展开抢修。”

为积极应对台风带来的影响，市供
电公司迅速集结人员、物资、设备，各部
门整体联动、分工明确，截至14日下午3
点，市供电公司相继处理了高压抢修54
处，低压抢修936处，共出动抢修人员
430多人，抢修车辆82辆，竭力保障全市
正常供电。

台风导致海防线0K+900M路段一
块交通标志牌出现倾斜。14日上午，该
路段实行临时交通管制后，对该标志牌
进行了拆除。“清晨6点多，我们在巡逻
中发现了问题，在做好现场安全警示工
作后，立即通知了养护单位。”南通市公
路事业发展中心启东分中心副主任林忠
表示，拆除这一交通标志牌后，待天气好
转再进行重新安装。

为确保干线公路安全畅通，我市交
通路政部门实行24小时值班制度，联合
养护部门对全市范围内的国省干线及县

乡公路进行全方位、无死角巡查。冒雨对
倾倒的树木及有风险的树枝进行移除、
剪断；拆除倾斜广告牌、交通标志牌等，
通知养护单位对路面进行清理处置；对
干线公路积水路段进行排水，确保公路
安全与畅通。

“截至14日14点，共清理国省道倒
伏树木42棵，县乡道倒伏树木163棵，
处理县乡道倒伏标志标牌35块。”林忠
表示，将继续做好巡查工作，及时清理排
除险情，确保干线安全。

（融媒体记者）

南通市全民健身运动会
老年部象棋赛在启开赛

展示老年风采
推动全民健身

本报讯 9月14日下午，南通市第十二届运动
会暨第三届全民健身运动会老年部象棋比赛开赛
仪式在我市国瑞豪生酒店举行，副市长王春华出
席活动。

王春华在开赛仪式上致辞。他说，启东作为本
届比赛的东道主，将同比赛组委会一起全力以赴
提供最优质、最高效的服务，努力把本届象棋比赛
办成一场互相学习、加强交流，增进友谊、团结鼓
劲的盛会。启东也将以此为契机，进一步优化老年
体育健身环境，守护广大老年人身心健康，积极应
对人口老龄化，为建设健康中国作出应有的贡献。

据了解，此次比赛为期两天，共有来自南通市8
个县、市、区的40名运动员参加，赛事采用积分编排
制进行七轮个人赛，根据每队个人名次之和确定团
体名次。 （融媒体记者 高雅 朱碧石 姜新春）

台风“灿都”逐渐走远，全市各地各部门迅速行动、各司其职——

尽最大努力将损失降到最低

我市交通路政我市交通路政部门部门拆除倒伏的公路指示牌拆除倒伏的公路指示牌。。 融媒体记者融媒体记者 王海兵摄王海兵摄

全市中秋国庆假期安全
防范工作会议召开

压实各方责任
确保隐患清零

本报讯 9月14日下午，全市中秋国庆假期安
全防范工作会议在市行政中心科技楼召开。市委
常委、常务副市长蔡毅出席会议。

蔡毅指出，随着“两节”来临，群众出行、旅游和
各类节庆活动将明显增多，人流、物流、车流相对
集中，公众聚集场所安全隐患风险加大，诱发安全
生产事故的因素也明显增加。他要求，全市上下进
一步提高站位、主动谋划、自我加压，要落实专人
负责尚未完成整改的问题，加大监督检查力度，坚
决实行“快清零”。要根据节假日期间各行业领域
安全风险和事故规律特点，对危险化学品、建筑工
地、旅游、消防、燃气、海洋渔业、道路交通等重点
行业领域和部位风险隐患进行再梳理、再排查、再
整治，做到不留死角、消除盲区。要坚决克服“事故
不会发生”的麻痹思想、“事故不可防”的错误认
识、“事故不会发生在我这里”的侥幸心理，坚决压
实属地管理、行业监管、企业主体“三个责任”，把
节日期间安全生产各项制度、措施落实到位，确保
安全生产形势持续稳定。

会后，我市还组织收听收看了国务院安委会办
公室、应急管理部召开的全国中秋国庆假期安全防
范工作视频会议以及省、南通部署相关工作的视频
会议。 （融媒体记者 陈天灵 施彦佟）

江苏省工商联领导来启考察

提升服务能力
助推企业发展

本报讯 9月14日，江苏省人大常委会副主
任、省工商联主席许仲梓一行来启考察。我市领导
顾云峰、彭晓红、高广军、黄松涛、宋逵参加活动。

许仲梓一行首先来到合作镇商会，听取商会
发展情况介绍。合作镇商会自建会以来，坚持以加
强自身建设和助力地方经济发展为目标，努力建
设自律规范、团结进取的会员队伍。许仲梓对商
会取得成绩给予充分肯定，希望基层商会抓住会
长这一灵魂人物，配强班子；凝心聚力，抱团发
展；积极融入国家战略，为乡村振兴、共同富裕
发挥好作用。

随后，许仲梓一行来到捷捷微电子、海四达动
力科技、药明康德等企业，深入生产车间，了解企
业生产经营情况。海四达动力科技项目总投资10
亿元，目前2条装配生产线已全部调试完成。项目
全部投产后可实现年产2Gwh高比能安全动力锂
离子电池及电源系统。许仲梓希望相关部门及时
协调解决企业发展过程中遇到的困难和问题，助
推企业高质量发展。

在江苏神通阀门股份有限公司，许仲梓与企
业负责人开展座谈交流，听取企业发展情况介绍。
今年上半年，神通实现应税销售6.02亿元，同比增
长28.7%。许仲梓对企业致力打造行业“单打冠军”
的做法和成效深表赞赏，希望企业坚守主业，行稳
致远，成为标杆。

（融媒体记者 黄燕鸣 丁路健）

本报讯 9月14日，省委党史学习教
育第四巡回指导组组长方标军率队来启，
通过实地调研、听取汇报、现场考学、查阅
资料等方式，对我市党史学习教育开展情
况进行督导。市领导李玲、杨中坚、龚心
明、蔡毅、唐海兵、高广军、王裕兵、崔晓勇
参加活动。

方标军一行先后来到汇龙镇南郊村
村史馆、北城区街道绿城花园社区、圆陀角
旅游度假区碧海社区、抗大九分校纪念馆
等地，实地了解我市党史学习教育开展情
况。南郊村以村使馆为主阵地，由党员志愿
者结对辖区学校师生，成立“红色大喇叭”
理论巡讲志愿服务队，广泛开展理论宣讲
活动。方标军指出，村史馆里讲党史的做法
接地气、值得推广，启东要深度总结经验，
常态化、阵地化开展好村史馆里讲党史活
动。绿城花园社区在党史学习教育中，结合

“我为群众办实事”实践活动，充分发挥在
职党员志愿者作用，建立“你点我办”志愿
服务模式，常态化开展志愿服务。方标军指

出，启东志愿服务“我报到”主题实践活动
在南通走在前列，是“两在两同”建新功行
动的生动实践，希望我市再深化、再提高，
确保主题活动取得更好成效。在碧海社区，
方标军一行观摩了社区“七一”重要讲话学
习宣讲活动现场，希望我市进一步发挥基
层理论宣讲员作用，切实推动党的理论深
入人心。在党史学习教育中，抗大九分校纪
念馆共接待各级党政机关、企事业单位、社
会团体干部群众330多批次、1.6万多人
次。方标军参观了纪念馆，了解抗大九分校
历史，希望我市用好用活红色资源，提升党
史学习教育质效。

座谈会上，市委书记、市委党史学习
教育领导小组组长李玲汇报了我市党史
学习教育工作情况。党史学习教育开展以
来，我市坚持把党史学习教育作为一项重
大政治任务，高站位谋划，高标准实施，高
效率推进，先后近30次研究部署党史学
习教育工作，扎实开展“跑好第一棒，奋进
新征程”“三比三争”主题实践活动，引导

广大党员干部在学习教育中不断激发干
事创业的精气神。坚持以学为先，发挥头
雁效应，打造“示范课堂”，用活红色资源，
创设“沉浸课堂”，紧扣立德树人，上好“思
政课堂”，融合线上线下，建立“全域课堂”，
全力在学深悟透、融会贯通上下功夫，让党
史学习入脑入心。深入实施“理响东疆”工
程，分层分类广泛讲，结合实际鲜活讲，创
新方式用心讲，共开展线上线下党史宣讲
4800余场次，受众超110万人次，实现了
全覆盖，宣传宣讲不断走深走实。注重学用
结合、知行合一，深入开展“我为群众办实
事”实践活动和志愿服务“我报到”、结对帮
扶“我来帮”主题实践活动，深入实施“两在
两同”建新功行动，以办实事、建新功的实
际成效检验党史学习教育成果。

李玲表示，党史学习教育只有进行
时，没有完成时。启东将按照省市委部署
要求，继续保持昂扬的精神状态、务实的
工作作风，有力有序推进各项工作，持续
提升学习领悟深度，持续加大宣传宣讲力

度，持续彰显为民办事温度，进一步引导
党员干部学史明理、学史增信、学史崇德、
学史力行，倾力打造党史学习教育的“启
东样板”。

方标军充分肯定我市党史学习教育
工作。他说，启东把党史学习教育作为一
项重大政治任务，深入推进党史学习教育
各项工作，始终突出关键少数和青少年群
体，把传承伟大建党精神与深耕红色资源
结合起来，重视宣传和宣讲工作，切实抓
好“我为群众办实事”实践活动和“两在两
同”建新功行动，措施实、方法活、效果好。
希望我市进一步提高政治站位，持续深入
学习贯彻习近平总书记“七一”重要讲话；
注重铸魂育人，引导青少年奏响“请党放
心、强国有我”最强音；以人民为中心，不
断提高人民群众的获得感、幸福感、安全
感，对照习近平总书记“七一”重要讲话中
的“九个必须”，切实解决群众“急难愁盼”
问题，把党史学习教育不断推向深入。
（融媒体记者 陈丽娣 施陆炜 潘杨）

省委党史学习教育第四巡回指导组来启开展第四轮巡回指导

充分肯定我市党史学习教育工作


